

MM 13.10.2010

Flüsterasphalt für die Ortsdurchfahrt

Gröbenzell – Das Straßenbauamt soll die Ortsdurchfahrt sanieren, findet Bürgermeister Dieter Rubenbauer. Er hat bei der Behörde angefragt, ob und wann die Gemeinde mit der Instandsetzung rechnen kann.

Wegen der stetig zunehmenden Verkehrsbelastung auf der Staatsstraße 2345 habe der Oberflächenzustand der Ortsdurchfahrt stark gelitten, argumentiert Rubenbauer. „Das lässt die dringende Frage aufkommen, wann und in welcher Form die Fahr-

bahn, die in der Zwischenzeit auch durch diverse notwendige Tiefbauarbeiten gelitten hat, saniert werden kann.“ Rubenbauer ist dafür, nach dem Beispiel der FFB 17 durch Esting lärmschluckenden Asphalt aufzubringen.

Eine Verkehrszählung im Mai habe ergeben, dass von 5 bis 21 Uhr in jede Richtung etwa 6500 Fahrzeuge, darunter 200 Lkw, die Staatsstraße an Ortseingang oder -ausgang nutzen. Der eigentliche Straßenkörper stamme aus den frühen 70er-Jahren. tb